



学校法人 志賀学園
平第一幼稚園
令和3年4月28日

5月の園だより

園庭のこいのぼりが爽やかな風のにり気持ちよさそうに泳いでいます。

五月晴れの空の下、園庭で遊ぶ子どもたちも、とても気持ちよさそうです。

先日はお忙しいなか、保育参観にお越しいただきありがとうございました。

年少、年中組は、入園、進級当初の園での子どもたちの様子がおわかり頂けたことと思います。環境の変化により、お母さんから離れられなかったり、泣いてしまったり、また、ハッスルしすぎたり等々、いつもとは違う姿が見られたお子様もいたとは思いますが、その子なりに親御さんが見てくれているということに、安心するとともに心が躍っていたものと思います。これから、除々に園生活にも慣れて安心した園生活が送れるようになり、7月の自由保育参観ではまた違った保育場面をお見せできることと思います。

年長組は、入園・進級してから約2週間が経ち、安定した園生活を送っています。室内でごっこ遊びや廃材や画用紙を使って制作遊びをしたり、戸外でかけっこや鬼ごっこなどで元気いっぱい遊んでいます。また、鉄棒や平均台を使ってのサーキット遊びにも取り組んでいます。その中で保育参観では子どもたちの大好きなサーキット遊び（フラフープリレー・なわとびリレー・引っ越しサーキット）を通して仲間意識をもって友だち同士で応援したり、楽しむ姿をご覧いただけたことと思います。

新型コロナウイルス感染症の感染予防対策のため、各学年1組A・Bグループ、2組A・Bグループに分かれての参観、保護者の方の参加は1名など密を避けるための人数制限にご協力いただきましてありがとうございました。

今後も、園では、こまめな手洗い、うがい、咳エチケットの指導、1時間ごとの換気の徹底、アルコール消毒、マスク着用の感染予防に努めて参りますので、保護者の皆様も毎日、登園前にお子様の検温をお願い致します。

また、新型コロナウイルスの感染のリスクをなるべく最小限に抑えるためにも先日配布いたしましたプリントを再度ご覧頂き、ご家庭での過ごし方や三密回避、5月の連休は、不要不急の外出を控える等、感染予防にご協力くださいますようよろしくお願い致します。

連休明けの子ども達は、4月のはじめの頃に戻ってしまうケースも少なくありません。連休中も疲れすぎないように、規則正しい生活を心がけましょう。

子ども達は今、スタートラインに立ったところです。この時期は、木でいえば、根っこの部分をしっかり育てておく時期です。子どもの歩調に合わせ、保護者の皆様と共に、長い展望を持って育てて参りたいと思いますので、ご協力宜しくお願い致します。

吉竹芳江